



ROTARIOS DE CASTRO REÚNEN AYUDA POR INCENDIOS.-

Con el objetivo de recaudar fondos para apoyar a afectados por los grandes incendios forestales de Ñuble y Biobío de este verano, los dos clubes rotarios de la capital provincial - Castro y Alihuén- efectuaron un almuerzo solidario en el Parque Alto Muro Aventura, en el sector rural de similar nombre. La dirigencia aseveró que los recursos obtenidos serán entregados para la comuna de Penco, en el Gran Concepción, y se espera seguir organizando iniciativas locales de socorro tras esas emergencias que causaron 21 muertos y más de 21 mil damnificados en el sur chileno.